
Réunion de bureau de la section tennis de l’ASM Tennis
Mardi 15 janvier 2024

Les membres du conseil :
Julie Ade Présente Gaëlle Etienne Présente

Florence Bedu Présente Claire Bouinot Ferry Présente

Patrice Chabrel Excusé Charles Verzaux Présent

Alice Clisson Présente Stéphane Karamardian Présent

Xavier Desnos Excusé Alexis Moussine
Pouchkine

Présent

Marie Durand Présente

Invités :
Vincent Liégard
Directeur sportif

Présent

Ordre du jour
● Résultats équipe
● Animations
● Point buvette
● Arbitrage
● AG 2024

○ Date
○ Elections
○ Organisation : présentation, commande du matériel (chaises)

Equipes
● Championnats jeunes HDS

○ Garçons 15-16 ans - division 1 : en cours, 1 défaite
○ Filles 15-16 ans - division 2 : en cours, 1 victoire

● Championnat senior + HDS
○ Hommes +35 ans - division 3 : finalistes du championnat
○ Hommes +45 ans - équipe 1 - division 1 : en cours, 1 victoire
○ Hommes +45 ans - équipe 2 - division 2 : ½ finalistes du championnat

● Championnat senior + IDF
○ Hommes +55 - division promotion : 2èmes de la poule

● Championnat des 36 communes
○ Défaite lors de la première rencontre contre Colombes
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○ 1/8ème de finale dans le tableau consolante prévu le dimanche 21
janvier

● Tournoi des 3G
○ L’équipe a fini 5ème sur 16

● Championnat des Alts
○ Le tableau a été reçu.
○ La première rencontre aura lieu le 26 janvier ou le 2 février

● CAMUS
○ Equipe +55 ans : en cours, 2 défaites
○ Equipe +70 ans : en cours, 1 victoire

● CAREN
○ Equipe +70 ans : en cours, 1 victoire

Veronika
● Elle a gagné un tournoi à Luxembourg la semaine dernière (ITF 15K). Cela fait

trois tournois gagnés en quelques mois. Bravo à elle!

Animations
● Galette des rois : dimanche 21 janvier de 15h à 17h

○ Atelier tennis enfants de 3 ans à 15 ans
○ Partage de la galette pour les adultes et enfants à 16h
○ Vincent va acheter les galettes
○ A date : 42 personnes inscrites pour les ateliers enfants, 90 personnes

inscrites pour la galette
● MOJJO (tournoi défi)

○ 3 poules ont été créés pour les joueurs et joueuses de 4ème série :
■ Femmes NC-30/1
■ Hommes NC-30/4
■ Hommes 30/3-30/1

○ Le tournoi est organisé du 13 novembre 2023  au 25 février 2024
○ 40 matchs ont déjà été joués
○ 29 matchs ont déjà été saisis par NDéye dans ADOC pour prise en

compte dans les calculs de classement en tant que matchs libres.

Tournoi des jeunes
● Il aura lieu la 1ère semaine des vacances de février
● Le paiement est imposé et passe désormais par HelloAsso (imposé par la

FFT) qui propose des frais à 20% environ par défaut, mais que les personnes
qui s’inscrivent peuvent modifier ou supprimer.
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Point buvette
● Bien que cela ne rapporte pas financièrement au club, cela apporte beaucoup

en convivialité.
● Liam tiendra la buvette dimanche 21 janvier durant la galette des rois.
● Il faut à nouveau réfléchir sur comment pouvoir prendre des paiements par

carte bleue, par exemple via l’application SumUp ou en utilisant l’offre du
Crédit Mutuel. Le problème de toutes ces offres est qu’il faut y associer un
téléphone.

Roland Garros
● On a demandé 60 places pour le premier mercredi des enfants.
● On attend le retour sur le nombre de places qui nous seront attribuées.
● Si nous avons des places, les inscriptions se feront sur une période donnée.

Un tirage au sort sera ensuite réalisé pour les enfants qui n’y sont pas allés
l’année dernière.

● Une communication est à faire aux adhérents pour leur rappeler quand ouvrira
la vente des billets pour les licenciés (un modèle de communication existe).

● APEI: Claire se renseigne sur la possibilité de passer par le même canal que
l’an passé pour les 16 billets.

Arbitrage
● Il faut relancer les formations d’arbitres qui vont commencer à manquer. Nous

n’avons aujourd’hui qu’un seul arbitre A2.
● Formation des enfants :

○ On peut demander à NDéye de préparer des flyers pour les enfants et
qu’ils soient distribués par les enseignants.

● Formation des adultes :
○ Relancer ceux qui n’ont pas fini la formation.

● Une affiche est à faire : mettre en avant que la formation ne dure qu’un jour et
qu’elle est gratuite.

Entretien courant des installations
sportives

● Les installations sont fournies et entretenues par la ville, mais il s’agit plus de
gérer les problèmes via des remontées au service des sports que de faire de
l’entretien préventif.

● Une réflexion est à mener pour payer une personne pour compléter l’entretien
des terrains.
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○ On pourrait lui demander de lister ce qui manque sur les terrains
comme les panneaux d’affichage, mais aussi d’effectuer de petites
réparations (traines, remplacements de matériel manquant, …)

○ Il faut voir comment contractualiser la relation et déterminer la limite du
périmètre de son action, notamment vis-à-vis de la mairie et des
adhérents.

● On va demander au service de la ville d’ajouter une bande de grillages en bas
sur les RN6 et 7 côté bulles afin d’éviter que les balles soient perdues à cet
endroit. De la même manière, un remplacement de la cabane des enseignants
par une version légèrement plus grande (aux frais du club) permettrait d’y
remettre de l’électricité, de stocker plus de matériels et donc de libérer le
bureau des enseignants dans le club house.

Assemblée générale 2024
Date envisagée : jeudi 29 février au club house de René Leduc.
Les points suivants seront présentés :

● Bilan moral
● Bilan sportif
● Animations
● Buvette
● Bilan de la mandature
● Elections

Parmi les membres du bureau, Gaëlle, Marie et Patrice ne se représenteront pas.
Il faut donc trouver une ou trois personnes pour les remplacer afin de respecter le
nombre impair de membres. Des pistes sont actuellement bien avancées.

Vérifications post réunion :
D'après le règlement intérieur :

● Convocation au moins 30 jours avant l’AG
● Ordre du jour transmis au comité directeur de l'ASM 21 jours avant l’AG
● Vote à main levée (sauf si quelqu’un s'y oppose)
● 2 membres du comité directeur de l’ASM obligatoirement présents
● Liste transmise 15 jours avant l’AG (elle doit être composée de 3 personnes

minimum et d’un nombre impair)

Un mail a été envoyé à l’ASM pour vérifier que 2 membres du comité directeur de l'ASM
pourront être présents.
Ensuite il faudra vérifier la date avec la mairie et réserver les chaises.
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